



UNIÓN EUROPEA

Fondo Europeo Agrícola de Desarrollo Rural

PARQUE PERIURBANO
Los Villares



Romero

Salvia rosmarinus

El romero es una planta muy aromática, utilizada desde la antigüedad como condimento y con fines medicinales en toda la cuenca del mediterráneo. En el Parque Periurbano Los Villares forma parte del matorral más abundante junto a jarales, aulagas y lentiscos. Lo encontramos principalmente en las áreas más soleadas y secas de este enclave natural, acompañando también a pinares con encinas clareados, incluso en laderas pedregosas y erosionadas sin arbolado.

Es un arbusto frondoso de pequeño tamaño, muy ramificado. Sus hojas, verde oscuro, tienen el envés cubierto por pelillos que le ayudan a lidiar con las altas temperaturas y no perder agua. Florece dos veces al año, en primavera y en otoño. Sus flores, pequeñas, son muy apreciadas por las abejas que producirán la rica miel de romero.

Además de por sus propiedades culinarias, el romero se ha venido usando como remedio antiséptico, fungicida, balsámico, cicatrizante y activador del sistema circulatorio. Actualmente también se utiliza como conservante y antioxidante natural en la industria de la alimentación y la cosmética.

Sus pétalos forman dos
labios bien marcados.

Hojas con bordes
enrollados hacia el envés.

